

our sa troisième année consécutive, le Grand Gala HEC Suisse a réuni plus d'une centaine de diplômés au Palace de Montreux le 12 novembre 2011. Pour fêter cet événement, la communauté HEC a de nouveau choisi le canton de Vaud. l'écrin naturel de la ville de Montreux, et sa vue imprenable sur le lac Léman et les Alpes qui ont offert un cadre propice à une retraite bienvenue, pour prendre le temps de la réflexion et appréhender le devenir du monde, loin du tumulte économique global. Cette grande cérémonie vient clore une année 2011 particulièrement riche pour la communauté HEC Suisse, avec douze déjeuners-conférences organisés à Genève avec l'aide de Jean-Christophe Hugon (M.06), une communauté active également à Zurich avec plusieurs manifestations organisées par Olivier Richard (H.85), Laurent Schlaefli (E.10) et Arnaud Lemant (H.94), ainsi qu'une communauté qui voit le jour à Lausanne autour d'Alain Barthes (H.78), Yorick Cazal (M.87), Franck Formis (MBA.09) et Camille Husson-Stengel (H.06).

QUELLES PROSPECTIVES POUR L'ANNÉE 2012?

C'est la question à laquelle ont accepté de répondre trois orateurs de prestige, partageant avec l'assemblée leurs anticipations

d'avenir, reflétant des points de vue personnels de spécialistes dans le domaine de l'économie, de la diplomatie ou des médias. Monsieur Éric Danon, Ambassadeur représentant permanent de la France à la Conférence du Désarmement à Genève, a offert un tour d'horizon des perspectives géopolitiques mondiales, de la crise en Europe et de son évolution en 2012. Éric Blanchard (M.90), CFO du Groupe Somfy et membre du Conseil de surveillance de Damart, a apporté l'éclairage du dirigeant financier d'un groupe à la présence internationale, sur les dynamiques de croissance en Asie et en Europe et l'évolution de la culture de consommation. Enfin, Serge Rentsch, directeur de B+G (la deuxième plus ancienne agence de communication de Suisse romande basée à Montreux) et vice-président Europe du réseau d'agences de communication indépendantes AMIN, s'est interrogé sur la redéfinition des médias de masse par rapport à leurs usages par les nouvelles générations, modifiant les perspectives de communication des annonceurs et les rapports au travail au sein des entreprises. Un programme riche qui a su nourrir les débats autour du repas de gala, la communauté HEC en Suisse étant particulièrement tournée sur le monde du fait de la position intéressante de ce pays comme terre d'accueil de nombreux sièges de sociétés multinationales (P&G, Nestlé, Caterpillar, ITI), d'ONG et d'organisations internationales.

Un large éventail de participants DE PRESTIGE

Cette édition a attiré une nouvelle fois des diplômés de tous âges venus notamment de Genève, Lausanne et Zürich ainsi que de la région frontalière française. Parmi les invités les plus importants, on a pu noter la présence de membres du Cercle des Grands Donateurs de la Fondation HEC, Philippe Foriel-Destezet (H.58), fondateur d'Adecco, et Bruno Moineville (MBA.88), actionnaire dirigeant de Numericable, ainsi que de Philippe Moncourrier (H.78), fondateur du Club HEC Entrepreneurs Rhône-Alpes-Suisse. L'équipe d'organisation du Grand Gala HEC en Suisse 2011, présidée par Jean-Charles Méthiaz (M.95), et composée de Frédérique Baud (M.06), Philippe Ganglof (H.06) et Léonore Lefebvre (M.07), remercie chaleureusement les sociétés ayant parrainé la soirée, JTI et son CEO Pierre de Labouchère (H.76), Zurich et son directeur de la Suisse romande Laurent Schlaefli (E.10), Agentil, Baume & Mercier, Villars et son CEO Alexandre Sacerdoti (H.75), qui ont permis l'organisation de cette rencontre dans un cadre d'exception. Merci également à Pierre Botteron (M.10),



Eric Blanchard (M.90), CFO du Groupe Somfy et membre du Conseil de surveillance de Damart





VP Human Ressources de Swissôtel, qui a permis de réserver un accueil privilégié aux diplômés HEC au Fairmont Montreux Palace. Enfin, la soirée s'est achevée par un tirage au sort mettant en concours deux modèles de montres Baume & Mercier, remis au gagnant et à la gagnante par un couple de diplômés, Jean-Baptiste Dembreville (H.93), CFO de Baume & Mercier, et Marie Sallois Dembreville (H.93), Head of Corporate Development du Comité International Olympique.

Les remerciements s'adressent également à tous les membres de la communauté HEC qui se sont joints à l'événement et contribuent à faire vivre le réseau en Suisse. Ce sont au total près de cent manifestations qui ont été organisées ou auxquelles a participé la communauté HEC de Suisse en 2011, soit pratiquement deux événements par semaine. Rendez-vous à tous en 2012 pour un Grand Gala qui mettra l'accent sur les HEC aux commandes de grands groupes en Suisse, pour réitérer le soutien de la communauté HEC Suisse à la Fondation HEC et ses actions.



De gauche à droite :

Jean-Baptiste Dembreville (H.93), CFO de Baume & Mercier, Laurent Schlaefli (E.10), responsable marché Suisse romande de la Zurich, Marie Sallois Dembreville (H.93), Head of Corporate Development du ClO et Jean-Charles Méthiaz (M.95), CEO de Lord Louise, président du groupement HEC Suisse

Le groupement HEC Suisse réunit l'ensemble des sept cents anciens élèves d'HEC Paris résidant sur le territoire suisse. Il a pour objectif, sous l'égide de l'Association des Anciens élèves d'HEC Paris, de favoriser les liens d'amitié entre les anciens élèves de l'École, de permettre la meilleure intégration possible aux jeunes diplômés. Le groupement HEC Suisse se réunit chaque premier jeudi du mois à Genève ainsi qu'à Zurich et Lausanne. Si vous résidez en Suisse ou que vous y êtes en voyage d'affaires, vous pouvez vous manifester pour être intégrés sur la liste de diffusion des événements en contactant Jean-Charles Méthiaz, président du groupement HEC Suisse, jean-charles. methiaz@mailhec.com, téléphone: +41 79 237 87 20.